

Fest angestellte Sozialarbeiter für Schulen in Region

VON PHILIPP KOENEN

Bildung Land hat zum 1. Juli 2017 auch in den Kreisen Leer, Emsland und Cloppenburg Stellen ausgeschrieben

Niedersachsen übernimmt die Finanzierung. Bislang befristete Stellen sollen unbefristete Arbeitsverhältnisse werden.

Region - Das Land Niedersachsen hat an 500 Schulen unbefristete Stellen für Sozialarbeiter ausgeschrieben. Darunter sind auch Bildungseinrichtungen in der Region. Interessenten können sich bis zum 10. August auf die Stellen bewerben, die Vertragslaufzeit beginnt am 1. Januar 2017. Das teilte das Kultusministerium mit. Gesucht werden sozialpädagogische Fachkräfte. Zu ihren Aufgaben gehören unter anderem die Integration von Flüchtlingskindern und die Beratung von Schülern, die Probleme haben.

Unter den weiterführenden Schulen mit ausgeschrieben Stellen sind Einrichtungen in den Landkreisen Leer, Emsland und Cloppenburg: die Erich-Kästner-Schule Rhaderfehn (Hauptschule), die Haupt- und Realschule Collhusen sowie die Haupt-

und Realschule Ostrhauderfehn, die Oberschule Papenburg, die Haupt- und Realschule Ramsloh sowie die Integrierte Gesamtschule Barßel.

Das Land will die Finanzierung und die Verträge umstellen. Ab 2017 wird Niedersachsen die Bezahlung allein übernehmen und aus den bislang befristeten Stellen unbefristete Arbeitsverhältnisse machen. Es können sich auch die jetzigen Stelleninhaber bewerben. Bislang hatten sich das Land und die Kommunen als Schulträger die Kosten der Sozialarbeit geteilt, sofern die Kommunen dazu bereit waren. Der Kreis Leer beteiligte sich nicht, weil er Schulsozialarbeit für eine ureigene Angelegenheit des Landes hält. Deshalb, so Pressesprecher Dieter Backer, arbeiteten die Fachkräfte an den Kreisschulen mit reduzierter Stundenzahl. So waren es zuletzt an der Erich-Kästner-Schule 22 Stunden, ebenso in Collhusen, in Ostrhauderfehn 20 Stunden.

Sozialarbeiter für Schulen



Bild 1/4

An 500 Schulen in Niedersachsen hat das Land unbefristete Sozialarbeiter-Stellen ausgeschrieben. Darunter sind auch Einrichtungen in den Kreisen Leer, Emsland und Cloppenburg, wie die Erich-Kästner-Schule (Bild) in Rhaderfehn. Nicht alle Stellen sind neu, aber neu ist, dass die Stellen ab 2017 unbefristet sind. Bilder: Koenen